

Opinión

José
Moris Ferrando



Fiscal Regional Subrogante

El esfuerzo colectivo de un equipo es lo que marca la diferencia en cada institución pública

Cada una de las gestiones o actividades que realizamos en la Fiscalía, son posibles de concretar gracias al trabajo y apoyo de las 74 personas que son parte de nuestro equipo, donde todas y todos son muy importantes. Cada integrante es valioso para el funcionamiento de este grupo de personas al servicio de la comunidad y cada uno aporta características notables, sin embargo, lo que logramos como un todo es aún más relevante.

Es este esfuerzo conjunto el que nos motiva a cumplir nuestro trabajo de la mejor forma posible, con humanidad, poniendo la experiencia individual al servicio de otros y otros, para entregar lo mejor de cada uno en las diferentes prestaciones que brindamos a víctimas, testigos y usuarios en general.

El próximo viernes 17 de enero a las 11.00 horas llevaremos a cabo la cuenta pública anual de la Fiscalía en la Región de Aysén, evento que se desarrollará en el auditorio del Ejército y donde asistirán importantes autoridades nacionales y regionales, entre las que ha manifestado su intención de asistir el fiscal nacional, Ángel Valencia, sumado a representantes de la propia comunidad.

En la ocasión, daremos a conocer los principales resultados de la gestión realizada durante el año 2024 por el Ministerio Público a nivel regional. Una vez más, nuestro equipo ha concretado logros de suma importancia y queremos darlos a conocer.

La ciudadanía de Aysén puede estar segura de que, cada avance, es fruto de la colaboración y la dedicación de un equipo que no solo trabaja para cumplir con su deber, sino también para construir confianza y fortalecer los lazos con la sociedad a la que sirve.

Para esto, el funcionamiento de la Fiscalía en Aysén ha sido clave que cada integrante se sienta comprometido con un propósito común. Este compromiso compartido es la base para superar desafíos y alcanzar metas importantes.

Además, cada integrante de este equipo aporta habilidades y talentos únicos que, al combinarse, mejoran el resultado final. No se trata de que todos hagan lo mismo, sino de que cada uno aporte desde su experiencia y fortalezas. La diversidad de pensamiento y habilidades es una fuente de innovación constante.

En la fiscalía regional de Aysén, el esfuerzo conjunto permite ofrecer soluciones integrales y de calidad a las necesidades de víctimas, testigos y usuarios, demostrando que la colaboración es clave para un impacto positivo.

Tengo la convicción de que, al centro de un buen equipo, está la capacidad de trabajar con empatía y respeto hacia los demás. Por lo mismo, en un momento histórico donde la confianza en las instituciones públicas es urgente, la fiscalía regional de Aysén busca que su esfuerzo colectivo demuestre que trabajamos con compromiso hacia las personas.

Esto nos permite mirar al futuro con mayor optimismo y determinación a fin de buscar nuevas metas que nos permitan dar un servicio y apoyo integral a nuestras y nuestros usuarios.